
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 05/2025 

 

EXMO. SR. 
JOSÉ ALAIR DOS SANTOS (KABINHO) 
PRESIDENTE DO PODER LEGISLATIVO 
REALEZA – PARANÁ 

 

Senhor Presidente, 

 

O Vereador Renato Figueira que o subscreve, na forma regimental, vem 

respeitosamente à presença de Vossa Excelência, REQUERER, após ouvido o plenário, 

que seja encaminhado um ofício para a secretaria de Assistência Social, requisitando 

informações sobre o Clube da Terceira Idade em Realeza-PR. 

 

• Fluxo de caixa mensal e anual de taxa de filiação; 

• Fluxo de caixa dos últimos 04 anos de taxa de filiação; 

• Valores recebidos de bilheteria de não sócios - mensal e anual dos últimos 

04 anos; 

• Fluxo de caixa da COPA - valores dos produtos vendidos; 

• Valores gastos em todas as viagens e passeios que a instituição 

promoveu; 

• Valores gastos pelo Poder Executivo e também pelo Clube da Terceira 

Idade com bandas de música; 

• Valores gastos com presentes de final de ano; 

• Valor repassado para o Clube Real nos últimos 04 anos pelo Poder 

Executivo; 

• Quem é o responsável pelo financeiro do Clube da Terceira Idade e qual 

instituição bancária é armazenado o dinheiro; 

• Extrato da conta bancária do Clube da Terceira Idade dos últimos 6 

meses; 



 

 

• Alvará de funcionamento do Clube Real e também a Liberação dos 

Bombeiros para eventos; 

• Todos os gastos com manutenção do Clube Real; 

• Acesso ao cartão ponto de todos os funcionários que trabalham em dia 

de evento do Clube da Terceira Idade; 

• Relação de funcionários do Poder Executivo que são remanejados para 

trabalhar no Clube da Terceira Idade; 

• Documentos que comprovem a desnecessidade de segurança no local em 

dias de evento – Tendo em vista a venda de bebidas alcoólicas no local 

em dias de evento; 

• Documentos que comprovem a desnecessidade de ambulância no local 

em dias de evento; 

 

 

 JUSTIFICATIVA: Este requerimento torna-se necessário em razão de fiscalização 

do próprio vereador Renato Figueira. 

 

 

Certo de que esse pedido será atendido. 

Desde já agradeço.     

 

Realeza-PR, 17 de fevereiro de 2025 

 

 

 

 

 

RENATO FIGUEIRA  

Vereador – Partido Novo 


